

Próximamente en Cuba primer encuentro sobre divulgación científica



La Habana, 30 agos (RHC) La Red de Comunicadores Nucleares de Cuba anunció en La Habana la realización de su primer encuentro sobre divulgación científica el próximo 29 de septiembre.

Durante el evento los participantes recibirán una conferencia especial del Máster en Ciencia Daniel López, presidente de la Agencia de Energía Nuclear y Tecnologías de Avanzada, la principal promotora de la agrupación.

Directivos de la Red de Comunicadores Nucleares informaron también que en su encuentro sobre divulgación científica, presentarán los planes de actividades y la constitución de sus grupos de trabajo: Seguridad Alimentaria, Salud Humana, Medio Ambiente, Energía, Seguridad Radiológica, Tecnologías con Radiaciones y Comunicación.



Radio Habana Cuba